

### Fermetures d'aciéries :

*Mouvement intersyndical des métallurgistes européens très suivi*

**PARIS (MPE-Média)** – Les syndicats européens et français de la métallurgie ont appelé à la grève ce mercredi 7/12 pour protester contre les mesures de fermeture d'aciéries et de réduction des capacités dans plusieurs sites européens dont Liège, Florange-Hayange (ArcelorMittal) et quelques autres en Europe. Le mouvement a été particulièrement suivi à Florange-Hayange, Liège (Belgique) et dans les sites luxembourgeois du groupe ArcelorMittal, apprend-on de source syndicale.

Pas une tonne d'acier n'a été produite ce mercredi à Florange. Les sites de Liège et de Luxembourg ont été également totalement stoppés par le mouvement. A Dunkerque, l'intersyndicale a appelé à débrayer deux heures. A Fos, nous ne savons pas encore ce qu'il en est, faute d'arriver à joindre nos collègues", détaille un responsable syndical européen de l'aciériste.

Les Fédérations FO, CGT, CFDT, CFE-CGC et CFTC de la Métallurgie se sont totalement inscrites dans la proposition d'une journée d'action européenne le 7 décembre dans le groupe Arcelormittal, à l'appel de l'ensemble des organisations syndicales sous l'égide de la Fédération européenne de la métallurgie (FEM)», déclare le communiqué à la presse de cette intersyndicale, qui a choisi de s'exprimer symboliquement depuis Londres le 7 décembre.

Elles ont appelé les salariés français à répondre massivement aux sollicitations, concernant cette journée, qui leur seront faites dans les établissements. Elles condamnent la logique purement financière du groupe Arcelormittal qui aboutit à la destruction des emplois en France et en Europe et menace l'avenir de la sidérurgie Européenne. La pérennité du groupe Arcelormittal ne peut être assurée sans : le transfert et le renouvellement des compétences et des savoirs faire, les investissements nécessaires afin de disposer d'installations à la pointe de la technologie, l'innovation et la R&D, les meilleures pratiques en termes de dialogue et de responsabilité sociale, concluent les délégués des grandes centrales françaises et européennes des métaux.

**Christophe Journet**